



### **Le Social Democratic Front (SDF) dit suivre attentivement l'affaire entre le Col Bankoui et le Dr Fridolin Nke.**

Le Dr Fridolin Nke était attendu à la sécurité Militaire à Yaoundé le 21 juillet 2021, tel que exigé dans une convocation qui lui a été servie le 12 juillet dernier par le colonel Emile Joël Bankoui, chef de la division de la SEMIL.

Sauf que 24 heures avant, l'enseignant de philosophe à l'université de Yaoundé 1, va faire une sortie sur les réseaux sociaux, indiquant qu'il ne va pas déférer à la convocation du Col Emile Joël Bankoui.

L'universitaire bien connu pour sa liberté de ton, dénonce notamment un problème de procédure dans cette convocation. « ***Bankoui ne peut pas être jugé et parti. Même s'il veut me convoquer qu'il me serve une convocation en bonne due forme*** », va-t-il déclarer.

L'objet de la convocation portait sur une enquête de sécurité avec pour « ***incitation à la mutinerie au sein des forces de défense et de sécurité*** ».

**SDF**

Le Social Democratic Front (SDF) dit suivre attentivement cette affaire. Dans une sortie ce 23 juillet, Parfait Mbvoum, Vice-Président SDF pour le centre, denonce ce comportement, « **où Certains veulent utiliser leur position armée et militaire pour anéantir ceux qui paraissent les plus faibles avec comme seuls atouts craie et parole** ».

Par ailleurs, « **Le SDF Centre invite les Camerounais, et particulièrement ceux du Centre: Etudiants de Nke, Enseignants et collègues de Nke, Classe politique du Centre, acteurs de la société Civile du Centre à faire un front commun pour éviter une décharge de balles sur le pauvre enseignant !** ».

La position du SDF Centre rejoint celle du [Conseil des Camerounais de la Diaspora \(CDD\)](#) qui, dans un communiqué a bien [mis garde le Col Bankoui](#).

Le Dr Fridolin Nke a indiqué sur sa page Facebook que sa maison est désormais la cible des agents de la SEMIL

**«Urgent : le colonel Bankoui localise mon domicile depuis ce matin. Ce sont des « Eton » de la Semil qui sont chargés de m'interpeller !** », A-t-il publié le jeudi 22 juillet 2021.